

## Historique de l'association :

Quelques personnes qui souhaitent faire de la randonnée pédestre ont décidé le 03 février 1994 de créer le club dolois de la retraite sportive, l'association est reconnue par une déclaration en préfecture le 07 février 1994 et par une publication au journal officiel le 23 février 1994, M. JARCELAT, fondateur de la Retraite Sportive à Dole en prend la présidence.

Lors de l'assemblée générale extraordinaire du 22 janvier 2013, le club dolois de la retraite sportive change de nom pour devenir "La Retraite sportive du Grand Dole (RSGD)"

Le club évolue tant en diversité d'animation que par son importance pour arriver en fin de saison 2019 / 2020 à 940 adhérents avec plus de 17 activités différentes toutes encadrées par des animateurs bénévoles diplômés.

Avec la crise sanitaire, le Comité Directeur a pris la décision de limiter le nombre de licenciés à 800. Aujourd'hui, la situation étant stable, les inscriptions ont repris et dépassé ce nombre.